

PUBLIRREPORTAJE

INSTITUTO MILENIO MIPP Y SUS DIVERSAS INICIATIVAS GRATUITAS EN LA MATERIA:

Educación financiera al alcance de todas las personas

- El Instituto para la Investigación de Imperfecciones de Mercado y Políticas Públicas (MIPP) es un centro académico que desarrolla y difunde conocimiento en Economía y campos relacionados. Es financiado por la Iniciativa Científica Milenio de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID), y albergado por el Departamento de Ingeniería Industrial de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile.
- Asimismo, el centro organiza actividades para difundir la investigación a un público no experto, destacando la educación financiera con variadas iniciativas gratuitas, online y de alta calidad en sus contenidos.

Creado el año 2015, la principal actividad del MIPP es desarrollar investigación de frontera al servicio de las políticas públicas en economía y campos relacionados.

Pero también, este centro organiza actividades para difundir la investigación a un público no experto, en materias como educación financiera. Una necesidad muy pertinente en nuestro país considerando que, por ejemplo, según la prueba PISA 2018, un 30% de los estudiantes chilenos está por debajo del nivel básico en contenidos de economía y educación financiera, y un menor porcentaje de mujeres que de hombres se ubica en los niveles más altos de conocimiento (un 4% de hombres versus un 2% de mujeres).

Una de dichas iniciativas es "La Ciudad de las Oportunidades", un curso online gratuito que desde 2018 imparte el MIPP en conjunto con el Banco Central, dirigido a docentes de esta-

blecimientos educacionales y estudiantes de pedagogía, que ya está próximo a finalizar su séptima versión, con más de 2.000 graduados en sus ediciones anteriores.

"La idea principal del curso es acercar la economía y finanzas a los profesores para que ellos tengan un efecto multiplicador con sus estudiantes, y que estos puedan tomar mejores decisiones en el día a día. En Chile tenemos bajos niveles de alfabetización financiera y creemos que con esta iniciativa podemos aportar a que se vayan cerrando brechas, logrando llegar a una mayor cantidad de alumnos", explica Andrea Canales, investigadora del Instituto Milenio MIPP, académica de la U. de O'Higgins y encargada



Ceremonia de graduación Curso La Ciudad de las Oportunidades 2023.

capacitación también en conjunto entre el MIPP y el Banco Central, diseñada para todo tipo de público que quiera aprender sobre economía y finanzas personales. Bajo el lema de "Educación Financiera para todos", este curso abrió hace un par de semanas su primera versión con un cupo para 1.000 participantes.

Una tercera iniciativa destacable, es el Bootcamp -curso intensivo- de economía y finanzas dirigido a alumnas de enseñanza media, organizado en alianza con la Escuela de Verano de la Universidad de Chile, y que en su segunda versión graduó a 45 alumnas. Andrea Canales finaliza al respecto: "Queremos contribuir a reducir las brechas de género en temas económicos en todo el país, y por esto, el Bootcamp fue totalmente gratuito y abierto a regiones".

de la gestión de los contenidos del curso.

"La ciudad de las oportunidades" está certificada por el Centro de Perfeccionamiento, Emprendimiento e Innovación Pedagógicas (CPEIP) del Ministerio de Educación. Organizado en torno a 6 módulos, sus contenidos respectivos abordan conceptos básicos de micro y macroeconomía, el sistema financiero, finanzas personales y funciones del Banco Central de Chile.

Otra instancia es "Aprende Central", una nueva

www.mipp.cl